
「愛南町公立小中学校再編に関する答申書」に係る保護者説明会 

会 議 録 

 

 

１ 日 時   令和３年10月22日（金） 19時00分～19時45分 

 

２ 会 場   城辺中学校 体育館 

 

３ 参加者   保護者21名、教職員14名 

 

４ 事務局   中村教育長、岩井学校教育課長、近田課長補佐、西田課長補佐 

 

５ 会議の概要 

 ⑴ 開会     進行：西田課長補佐 

 ⑵ 開会挨拶   教育長 中村 維伯 

⑶ 説明事項 

ア 「愛南町学校統廃合検討委員会」について  

（岩井学校教育課長） 

 

イ 「愛南町公立小・中学校再編に関する答申書」の説明について 

     （近田課長補佐） 

 

ウ 意見交換 

 発言者：課長 

枠組みに関しては一本松との統合で問題ないか。 

 

発言者：課長 

学校名に関して、旧町村を超えた統合になるが、数年後、町内一校になる場合

は新しい名称になる可能性もある。 

 

発言者：○○ 

ゆくゆくは一校になるなら、「愛南」と入った中学校名になると思うが、その

前の段階として愛南東、愛南西中学校という名前でもいいいかとは思う。 

 

発言者：課長 

通学はスクールバスやコミュニティバス、路線バスなど活用できるものを活

用して負担が少なくなるようにする。 

 

 ⑷ 閉会 


